

CONDICIONES GENERALES DE USO DE LA PLATAFORMA connect.fiiapp.es

Para dar cumplimiento a lo establecido en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico, y resto de normativa aplicable, a continuación, se detalla la información general del titular y responsable del dominio www.FIIAPP.es y sus sitios web asociados, blog y subdominios (en adelante sitio web), y las condiciones a las que estará sujeto el uso de nuestros sitios web.

I.- INFORMACIÓN LEGAL – DATOS IDENTIFICATIVOS OBLIGATORIOS

Razón social y CIF:

Fundación Internacional para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas (FIIAPP, FSP) N.I.F. G-82053851

Datos registrales de la sociedad:

Inscrita en el Registro de Fundaciones Nº MAD-398.

— Domicilio:

Calle de Beatriz de Bobadilla, 18, 28040 Madrid

Dirección electrónica de contacto:

connect @fiiapp.es

II.- CONDICIONES DE USO DEL SITIO WEB

Como usuario debe saber que puede estar sujeto a otros avisos legales y políticas de privacidad aplicados en otras páginas web de nuestra propiedad, así como a los términos expresamente indicados en páginas particulares de nuestros sitios de Internet. Al usar este sitio Web, usted acepta las prácticas descritas en la presente declaración.

Nos reservamos el derecho a realizar cambios en el presente aviso legal sin previo aviso. Cualquier cambio que podamos realizar en el presente aviso legal será publicado en esta página y, cuando proceda, también se lo notificaremos por correo electrónico. Algunas de las disposiciones del presente aviso legal podrán ser sustituidas por otros avisos legales o términos expresamente indicados, ubicados en páginas del interior de nuestros sitios Web.

III.- DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

La Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, es propietaria y/o licenciataria de todo el contenido de la presente página, incluyendo sus imágenes, diseños gráficos, posts publicados en el blog, texto, marcas, logotipos y todo tipo de datos, así como el código fuente, el diseño y la estructura de la página.



La Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, tiene en exclusiva el ejercicio de los derechos de reproducción, distribución, modificación y comunicación de estos, así como todos los derechos de explotación en cualquiera de sus formas.

Todo el contenido de la página se encuentra protegido por la normativa en materia de propiedad intelectual e industrial, y la puesta a disposición y su uso, posible consulta o descarga no conlleva en ningún caso la cesión de ningún tipo de derecho sobre la propiedad intelectual o industrial del citado material o contenido.

No se permitirá la visualización, descarga e impresión de los contenidos de la página web si se realiza con fines publicitarios o comerciales, o para su distribución, comunicación pública o modificación y, en general, en los casos en los que dichos actos sean incompatibles con los fines de esta página. En el resto de los casos, se solicitará autorización previa por escrito de la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, y debe citarse la fuente.

La Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Política Pública, FSP, autoriza expresamente la reproducción para uso privado de los contenidos de esta página web. Aun así, la Fundación manifiesta que, como que se nutre de muchas aportaciones desinteresadas, esta autorización no incluye la reproducción, transformación y en general cualquier otra forma de explotación, por el procedimiento que sea, de los contenidos del sitio web, cuando sea con finalidad comercial o lucrativa.

Salvo la autorización para uso privado mencionada en el párrafo anterior, o que se permita explícitamente otra cosa, el acceso al sitio web no implica la concesión de ningún tipo de permiso, transmisión, licencia o cesión total ni parcial de sus contenidos.

En todo caso, los logos, gráficos, imágenes, iconos, etc. que formen parte de la página web, no se podrán utilizar por separado del texto al que acompañen o del resto de imágenes o gráficos del que formen parte.

La Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Política Pública, FSP, se reserva la posibilidad de ejercer las acciones legales que correspondan contra los usuarios que violen o infrinjan los derechos de propiedad intelectual e industrial, incluyendo la indemnización de los daños y perjuicios causados. Asimismo, el usuario se obliga a indemnizar a la FIIAPP, FSP por cualquier daño o perjuicio que pudiera ocasionar el uso indebido de esta web.

Toda información que los usuarios de la página web puedan facilitar como sugerencias, propuestas, etc., se consideran recibidas y cedidas a título gratuito, por lo que ruega que se abstengan de enviar toda aquella información que no tenga el citado carácter.

La Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, no asume ninguna responsabilidad que se pueda derivar de cualquier alteración o manipulación de esta página web por parte de terceros.



Finalmente, y dentro del marco de difusión de los contenidos ofrecidos desde el sitio web, queda expresamente autorizado el establecimiento por parte de terceros de enlaces a la página connect.fiiap.es, siempre que estos enlaces no tengan una finalidad comercial o lucrativa. En todo caso, los enlaces establecidos por terceros tienen que permitir saber al usuario que accede en la página web de la FIIAPP, FSP y tienen que hacer visible necesariamente en su navegador la URL correspondiendo en esta página web.

El establecimiento de enlaces por parte de terceros no implica la existencia de ningún tipo de asociación entre la FIIAPP, FSP y sus titulares.

Los usuarios deberán utilizar la información contenida en este sitio web en cumplimiento de la legislación aplicable en cada caso, respetando los derechos de propiedad intelectual de la Fundación o terceros.

El usuario no realizará a través de los servicios que pone a su disposición la Fundación ninguna acción que cause daño o alteraciones en los contenidos, ni obstaculizará el buen funcionamiento del sitio web. No causará problemas técnicos de ninguna índole, transfiriendo elementos susceptibles de portar virus informáticos o de dañar, interferir o interceptar total o parcialmente la presente web.

En ningún caso la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, será responsable del uso inadecuado de este sitio web o de sus contenidos, o de las consecuencias que dicho uso pueda originar.

La Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, no se responsabiliza de las opiniones vertidas en los foros, chats y otros espacios de participación on-line. Los mensajes publicados en estos espacios representan únicamente la opinión de sus autores y no la de los administradores/as o moderadores/as (excepto en mensajes publicados por ellos mismos).

Al registrarse en estos espacios los usuarios deben aceptar no publicar material abusivo, discriminatorio, obsceno, vulgar, relativo a cualquier forma de violencia, amenazante o ningún otro que de forma alguna viole las leyes vigentes. Asimismo, los usuarios/as aceptan que la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, ejerza las acciones de borrar, editar, mover o cerrar cualquier mensaje que pueda considerar inadecuado o no pertinente.

La Fundación no garantiza que sus páginas se encuentren operativas, ni que sus contenidos sean completos, exactos o fiables en todo momento. La Fundación se reserva el derecho a modificar en cualquier momento, sin previo aviso, los contenidos de este sitio web y las Condiciones Generales de Acceso.

En caso de efectuar operaciones de mantenimiento, reparación, actualización o mejora de los servicios, la Fundación tiene el derecho a suspender temporalmente y sin necesidad de preaviso el acceso al presente sitio web, así como a reservarse el derecho de prestación o cancelación de los servicios, sin perjuicio de lo cual



procurará ponerlo en conocimiento de los usuarios, siempre que las circunstancias así se lo permitan.

De esta forma, se excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de cualquier naturaleza que puedan derivarse de la falta de disponibilidad o de continuidad del funcionamiento del sitio y de sus servicios y la utilidad que los usuarios hubieran podido atribuir al presente sitio web. Ningún tercero podrá establecer relación de 'framing' entre sus páginas web y el presente sitio web.

En el caso de los enlaces incluidos en el presente sitio web dirigidos a otros sitios no gestionados por la Fundación, esta institución manifiesta que no ejerce control alguno sobre dichos sitios, ni es responsable del contenido de estos.

Los vínculos que este web pueda contener se ofrecen, únicamente, a modo de referencias informativas, sin ningún tipo de valoración sobre los contenidos, propietarios, servicios o productos ofrecidos desde los mismos.

La Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, garantiza el cumplimiento de las obligaciones derivadas de la Ley de servicios de la sociedad de la información y de comercio electrónico, como prestamista de servicios de esta sociedad.

Todo el que hace referencia en nuestra página web se rige exclusivamente por las leyes del Estado español. En caso de que se produzca cualquier tipo de discrepancia o diferencia entre las partes con relación a la interpretación y el contenido de esta página web, todas las partes se someten, con renuncia exprés a cualquier otro fuero, a los juzgados y tribunales de Madrid.

IV.- PROTECCIÓN DE DATOS

EL acceso a la plataforma connect.fiiapp.es implica la aceptación de las de las presentes condiciones por lo que, en caso de no estar conforme con alguna de estas condiciones, se deberá cesar en la utilización de la presente página web.

De conformidad con la normativa de Protección de Datos de Carácter Personal, se informa de que los datos personales recogidos serán tratados por la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, (FIIAPP, FSP) con domicilio en la calle de Beatriz de Bobadilla, 18, 28040-Madrid, con la finalidad de gestionar su participación en la actividad formativa del programa o proyecto de cooperación organizado desde esta plataforma

Asimismo, el/la participante presta su consentimiento expreso a la Fundación Internacional y para Iberoamérica Y Políticas Públicas, F.S.P, para que ésta pueda tratar sus datos personales y de correo electrónico con la finalidad del uso de la plataforma de formación, este tratamiento es necesario.

La Fundación para el correcto funcionamiento de la actividad formativa podrá realizar transferencias internacionales de datos personales a los Organismos, Instituciones, Administraciones Públicas y/o promotores del proyecto en los que el participante desempeñe sus funciones profesionales, pudiendo encontrarse las



mismas en países con nivel adecuado de protección e incluso en países sin un nivel adecuado de protección de datos personales equiparable a la normativa española, según casos y ubicación del proyecto. Dichas transferencias internacionales de datos han sido regularizadas con las garantías adecuadas exigidas en la normativa entre la Fundación y tales Organismos, Instituciones, Administraciones públicas y/o los Promotores del proyecto.

Adicionalmente y siempre que consiente el tratamiento se podrán utilizar sus datos para el envío de comunicaciones publicitarias o promocionales acerca, tanto de programas de la Fundación Internacional y para Iberoamérica y Políticas Públicas, F.S.P, como de eventos relacionados con los proyectos, boletines de noticias, que puedan ser de su interés.

Le informamos que, en la celebración de las actividades de formación, de capacitación, trabajo colaborativo o eventos similares se pueden realizar grabaciones o fotografías con captación de su imagen y sonido, así como el uso de plataformas de videoconferencia (tales como Zoom o Teams) cuyos contenidos serán grabados y alojados en la plataforma connect.fiiapp.es de acceso a otros participantes. Tales imágenes y/o videos podrán ser publicadas con fines corporativos, es por ello que de conformidad con lo establecido en la L.O. 1/1982 de 5 de mayo, de Protección Civil del Derecho al Honor, a la Intimidad Personal y Familiar y a la Propia Imagen autorizo a la Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, a incluir mis imágenes y sonido en los medios y soportes de comunicación (páginas web FIIAPP, FSP y web del Programa concreto, redes sociales vinculadas a la actividad, etc.) con el fin de difundir los servicios y productos que la Fundación ofrece. La Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas, FSP, no podrá utilizar estas imágenes para finalidades distintas.

Se puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, portabilidad y limitación del tratamiento de sus datos dirigiéndose al Responsable de Protección de Datos de la Fundación o enviando su petición a protecciondedatos@fiiapp.es, acompañando copia de su DNI acreditando debidamente su identidad. En cualquier situación, los usuarios tienen derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD)

V.- DERECHOS Y OBLIGACIONES DE LOS USUARIOS

Al registrarse en nuestra página Web, usted acepta hacer un uso diligente de los datos de acceso, no poniéndolos a disposición de terceros y comunicando de modo inmediato a FIIAPP, FSP la pérdida o robo de su contraseña y el posible acceso por un tercero. En este sentido, usted es responsable de la seguridad de sus datos de acceso.

Asimismo, acepta la responsabilidad derivada de todas las actividades que ocurran bajo su nombre de usuario y contraseña.

Debe tener especialmente en cuenta lo siguiente:



- Debe procurar el uso de una contraseña segura.
- Debe asegurarse de que ninguna persona no autorizada pueda obtener la contraseña.
- El USUARIO tiene la obligación de cambiar o anular su contraseña inmediatamente si es consciente o si sospecha que otra persona o tercero conoce, utiliza o ha usado la contraseña. Si esto no es posible, el USUARIO deberá notificárselo a FIIAPP, FSP de modo inmediato. En este caso, FIIAPP, FSP bloqueará la cuenta del USUARIO, restableciéndola una vez se le asignen nuevas claves de acceso.

Toda actualización de los datos es de su exclusiva responsabilidad.

Todos los contenidos que se encuentren en su perfil de usuario son de su exclusiva responsabilidad.

VI.- MOTIVOS DE SUSPENSIÓN Y BLOQUEO DE SU CUENTA DE USUARIO:

Podemos suspender o cancelar su registro de manera inmediata a nuestra sola discreción y sin necesidad de explicación.

Puede dar de baja su registro en cualquier momento abriendo sesión con sus datos de acceso y a continuación pulsando en el enlace "Dar de baja".

Queda rigurosamente prohibido el uso de expresiones incorrectas, denigrantes, difamatorias o insultantes tanto contra los usuarios del servicio como contra terceros.

FIIAPP, FSP se reserva el derecho, a su sola discreción, a revisar, editar o eliminar cualquier material publicado por los usuarios que FIIAPP, FSP considere difamatorio, ilegal, amenazante, obsceno o de otro modo objetable. No obstante, lo anterior, FIIAPP, FSP declina expresamente cualquier responsabilidad u obligación con motivo de cualquier material publicado por terceros a través de nuestro sitio Web.

FIIAPP, FSP se reserva el derecho, sin limitación, de suspender a cualquier miembro o usuario que viole los términos y condiciones, tanto generales de la web, como los particulares de los usuarios, inclusive, si se sospecha que un USUARIO pueda encontrarse relacionado con cualquier tipo de fraude u actividad ilegal en relación con nuestra plataforma, o en cualquier otro momento, con o sin conocimiento suyo.

La cancelación o baja del acceso a la plataforma, no supondrá necesariamente la cancelación de los datos personales y resto de información que FIIAPP, FSP tenga en sus bases de datos.



VII.- EXCLUSIONES Y LIMITACIONES DE RESPONSABILIDAD

En ningún caso, ni FIIAPP, FSP ni sus empleados serán responsables de daños directos, indirectos o consecuentes, de la pérdida de oportunidades, de la pérdida de datos, de la pérdida de imagen, de la pérdida de ahorros previstos o de la pérdida de beneficios, como consecuencia del uso del sitio web aunque FIIAPP, FSP haya sido advertida de tales pérdidas.

Las exclusiones previstas en esta nota legal solamente se aplicarán en la medida en que lo permita la ley.

Las opiniones vertidas en los artículos, trabajos, foros, listas de correo, y similares que proporciona este sitio web pertenecen a su autor o signatario de las mismas, y no reflejan necesariamente los puntos de vista de FIIAPP, FSP.

Los textos que aparecen se ofrecen con una finalidad informativa o divulgativa. FIIAPP, FSP intentará velar por la actualidad, exactitud y veracidad de estos, y declina toda responsabilidad por los daños que puedan causarse debido a las inexactitudes o incorrecciones de estos.

Asimismo, en este sitio aparecen enlaces o conexiones con otros sitios web de terceros, sobre los que FIIAPP, FSP, no tiene control alguno. Esta información se proporciona únicamente a título informativo, sin que ello suponga necesariamente la aprobación de contenido de los mismos, ni la existencia de ningún tipo de asociación entre FIIAPP, FSP y las personas o entidades que los operan, ni garantiza la ausencia de virus u otros elementos en los mismos que puedan producir alteraciones en el sistema informático, en los documentos o los ficheros de usuario, excluyéndose toda responsabilidad por los daños de cualquier clase causados al usuario por estos motivos.

FIIAPP, FSP no se hace responsable de los fallos, errores o daños, directos o indirectos, que puedan causarse al sistema informático del usuario, o a los ficheros o documentos almacenados en el mismo. El acceso a nuestra Web puede ser suspendido temporalmente y sin previo aviso en caso de fallo del sistema, labores de mantenimiento, reparación o por razones ajenas a nuestra voluntad, excluyéndose toda responsabilidad por los daños de cualquier clase causados por estos motivos.

Carácter global de los sitios Web

Al utilizar nuestro sitio Web, reconoce la naturaleza global de nuestra página web y acepta cumplir con todas las leyes locales aplicables de su jurisdicción.

VIII.- LEY APLICABLE Y FORO

Nada de lo incluido en este aviso legal impedirá a FIIAPP, FSP interponer ante cualquier tribunal las acciones pertinentes por incumplimiento de sus derechos a la propiedad intelectual.



Las presentes condiciones de uso se regirán e interpretarán conforme a la legislación española en aquello que esté expresamente establecido.

FIIAPP, FSP, los visitantes de esta web y cualquier persona física o jurídica que utilice la misma, con renuncia de forma expresa a cualquier otro foro que pudiera corresponderles, se somete a la jurisdicción y competencia de los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Madrid (España), para la resolución de cualquier cuestión que pudiera suscitarse sobre la interpretación, aplicación y cumplimiento de estas condiciones, así como de las reclamaciones que puedan derivarse de cualquier uso de este sitio web.

IX.- CONSULTAS

Si tiene cualquier duda o consulta sobre el material aparecido en nuestra página Web, puede ponerse en contacto con: connect@fiiapp.es